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Em 25 de março, domingo, 
foi realizado à noite o Culto 
D e vo c i o n a l  d o s  L í d e r e s 
d i s t r i t a i s ,  subd is t r i t a i s  e 
de células. Toda a igreja é 
dividida em três paróquias 
de acordo com o local  de 
residência de cada membro: 1ª 
Grande Paróquia (Paróquias 
1 a 9), 2ª Grande Paróquia 
( Pa róqu ia s  10  a  21),  e  3 ª 
Grande Paróquia (Paróquias 
2 2  a  3 2) .  H á  t a m b é m  a 
Paróquia Chinesa (grupo de 
coreanos chineses e chineses 
que vivem na Coréia),  e a 
Paróquia dos Est rangeiros 
(Estrangeiros que vivem na 
Coréia). Cada paróquia tem 
líderes distritais, subdistritais, 
e líderes de célula, que chegam a 
1,650. Foram essas paróquias que 
ofereceram o culto dominical de 25 
de março.

O culto devocional foi transmitido 

ao vivo pela GCN e pela Internet. 
O Sr. Haengcheol Shin, Presidente 
da Associação de Líderes Homens 
Subdist r it ais ,  d i r ig iu o culto,  a 
Diaconisa Sênior Heeseung Lee, 

P r e s i d e n t e  d a  A s s o c i a ç ã o  d e 
Líderes Mulheres Subdistritais fez 
a oração de abertura, e a Diaconisa 
Mikyung Kye, líder de célula na 
Igreja Manmin de Cheonan, leu as 

Escrituras.
O Dr. Jaerock Lee pregou 

sobre “O Coração do Senhor” 
baseado em Romanos 5:8. Ele 
abriu a mensagem dizendo 
que se nos dermos conta do 
amor de Deus, que nos salvou 
dos pecados,  desejaremos 
viver segundo Sua vontade 
e  leva remos aos out ros  o 
amor que recebemos. Então, 
ele explicou sobre o coração 
de amor com t rês pontos: 
o coração que considera os 
outros melhores do que nós 
mesmos, o coração que tem 
compa i xão  dos  ou t ros ,  e 
o coração que dá tudo aos 
outros.

A igreja ficou determinada 
a servir até mesmo os pequeninos, a 
cuidar das almas com misericórdia 
e amor de Deus, e a levar as pessoas 
à v ida por meio de sacr i f ício e 
devoção.

Na manhã do dia 1 de abr il,  a 
Igreja Cent ral Manmin ofereceu 
um culto de Páscoa para celebrar o 
Domingo da Ressurreição, uma das 
três festas do Cristianismo. O culto 
foi transmitido ao vivo pela GCN 
(www.gcntv.org) e o Pastor Sênior 
Dr. Jaerock Lee pregou sobre “A 
Ressurreição do Senhor”, baseado 
em 1 Coríntios 15:41-44.

No culto noturno daquele mesmo 
d ia ,  ele  pregou sobre “A Car ne 
e o Sangue do Senhor” baseado 
em João 6:53-55 e a Cerimônia da 

Ceia veio em seguida. Os membros 
gravaram o sacr if ício e amor do 
Senhor na cruz em seus corações 
enquanto comiam do pão e bebiam 
o suco de uva que simbolizam a 
carne e o sangue do Senhor.

Na Semana Santa, os membros 
t e n t a r a m  l e v a r  u m a  v i d a  d e 
r e s p e i t o  a  D e u s  e  m e d i t a r a m 
n o s  Q u a t r o  E v a n g e l h o s ,  q u e 
retratam o nascimento, ministério, 
sofrimento e morte do Senhor na 
cruz, e também o Seu amor e Sua 
ressurreição.

N a  s e x t a ,  d i a  3 0  d e  m a r ç o , 
ofereceram um jejum de mais de 
u ma refe ição  e  ag r a dece r a m o 
amor do Senhor, que veio à terra e 
nos redimiu do pecado. Durante a 
vigília de sexta, o Dr. Lee pregou 
u m a  m e n s a g e m  d e  t í t u l o ,  “ O 
Mundo Espiritual (3): Anjos (2)”, a 
partir de Hebreus 1:14. Depois, uma 
apresentação de páscoa, “A Cruz 
do Senhor”, foi feita no palco do 
santuário principal pelo Comitê de 
Artes Performáticas.

A Missão de Mulheres decorou 

ovos simbolizando a ressurreição 
d o  S e n h o r  e  o s  d i s t r i b u iu  e m 
e sc r i t ó r io s  n a  c id a de  de  G u ro 
Venture, no Centro Para Cidadãos 
Idosos, e na Estação de Polícia de 
Guro Venture, enquanto pregavam 
o evangelho.

Os membros das classes infantil 
e adulto de escola dominical, da 
Missão de Jovens Adultos, e da 
M issã o  Ca n a ã  gos t a r a m mu ito 
de d ist r ibui r  os ovos cheios do 
amor do Senhor e esperança pela 
ressurreição.

“Esperamos pela Ressurreição!”
Culto e Ceia de Páscoa 2018

O Coração de Amor
“Consideramos os outros melhores do que nós mesmos, 

temos compaixão deles, e lhes damos tudo”
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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Os versículos acima se referem ao 
relacionamento dos cristãos com o 
Senhor, seu Noivo. O quão maravilhoso 
e grande é o mistério de deixarmos 
o mundo para trás e nos tornarmos 
um com Jesus Cristo assim como um 
homem e uma mulher deixam seus pais 
para formarem uma só carne? Agora, 
como podemos nos tornar um com o 
Senhor?

1. Recebendo o Espírito Santo 
Aceitando Jesus Cristo

Aqueles que aceitam Jesus Cristo 
se tornam filhos de Deus e quando se 
unem a Jesus Cristo pela fé, recebem o 
Espírito Santo. João 3:6 nos lembra, “O 
que nasce da carne é carne, mas o que 
nasce do Espírito é espírito.” Quando 
o Espírito Santo vem para o nosso 
coração, nosso espírito que antes estava 
morto é vivificado – Ele faz nascer o 
espírito em nós, e nós passamos a nos 
parecer com o Senhor. Assim podemos 
nos tornar filhos de Deus, que é 
espírito, e podemos chamá-Lo de “Pai” 
(Romanos 8:15; Gálatas 4:6).

Primeiro, o coração do homem 
pode ser dividido entre o coração que 
é obviamente cheio de verdade, e o 
coração que é obviamente cheio daquilo 
que não pertence à verdade, isto é, o 
“coração branco” e o “coração preto” 
respectivamente. Quando Deus soprou 
Seu fôlego de vida nas narinas do 

primeiro homem, o homem se tornou 
um ser vivente. Deus o ensinou somente 
a verdade e plantou verdade em seu 
coração. Com o passar do tempo, 
Adão pecou com a desobediência, 
pois ele não seguiu a Palavra de Deus 
que ordenara que ele não comesse da 
árvore do conhecimento do bem e do 
mal. Sua comunicação com Deus foi 
interrompida e o pecado e a inverdade 
vieram sobre ele.

Então  ou t ro  t ipo  de  coração , 
consciência, se formou. A consciência 
é criada quando a natureza que foi 
herdada dos pais se mistura com uma 
grande variedade de informações 
adquiridas por meio daquilo que 
vemos e ouvimos. Adão cria e possui 
seus próprios padrões de valores e 
julgamentos que mistura verdades 
com inverdades, e isso é a consciência. 
Dentre os três t ipos de coração 
discutidos – o cheio de verdade, o 
cheio de inverdades, e a consciência 
– o coração cheio de verdade que 
Deus havia plantado no homem se 
tornou quase totalmente esgotado e a 
consciência das pessoas tem piorado 
crescentemente com o passar do tempo.

2. O Espírito Santo Faz com que 
As Sementes de Vida Brotem e 
Vivifi ca o Espírito Morto

Quando Deus soprou Seu fôlego de 
vida nas narinas do primeiro homem 
Adão, o homem se tornou um ser 
vivente. Contudo, quando ele pecou ao 
desobedecer a Deus, quase todo o fôlego 
de vida se extinguiu, ficando apenas 
um traço: a semente da vida. A semente 
da vida podia operar quando o homem 
se comunicava com Deus e recebia a 
verdade de Deus. Devido ao pecado 
de Adão, todavia, a comunicação da 
humanidade com Deus foi interrompida 
e inverdades entraram no coração do 
homem, cobrindo gradualmente a 
semente da vida. A semente da vida 
fi cou inativa, o escopo de sua atividade 
se encolheu gradativamente e ela fi cou 
como que se estivesse morta.

O estado em que a comunicação com 
Deus, que é espírito, foi interrompida 
e a semente da vida ficou coberta 
e inativa por causa da inverdade é 
chamado de “a morte do espírito do 
homem.” Entretanto, isso não signifi ca 
que o espírito morreu completamente, 
mas que ele parou de operar e espera 
voltar a viver. É como acontece com 
plantas que às vezes parecem mortas, 
mas podem voltar a brotar se ainda 

tiverem alguma vida restante em si.
Quando é que o espírito morto 

do homem é vivificado? Quando 
um indivíduo recebe a pregação do 
evangelho, a luz de Deus e a luz da 
verdade vêm sobre seu coração. Neste 
momento, o coração bondoso e cheio 
de verdade que ainda está na pessoa 
aceita a luz e recebe Jesus Cristo como 
seu Salvador. Então Deus envia ao seu 
coração o Espírito Santo e Este faz 
com que a semente da vida germine no 
coração dela, tornando-a ativa.

A comunicação com Deus começa e a 
pessoa volta a receber o conhecimento 
da verdade. Seu coração que estava 
cheio de inverdades como o ódio e a 
arrogância, fi ca cheio de verdade como 
o amor.

3. O Espírito Santo Vivifica o 
Espírito em Nós

O elemento mais essencial em termos 
o Espírito Santo é a vivifi cação do nosso 
espírito em oração. Quanto mais oramos 
com sinceridade, mais recebemos graça 
e força do alto para descartarmos nossas 
inverdades. Contudo, por mais que 
oremos fervorosamente, nossa oração 
será em vão se não destruirmos nossos 
próprios pensamentos e estruturas.

O Espírito Santo governa o coração 
cheio de verdade e faz com que 
vivamos em busca dos Seus desejos. 
Satanás, trabalhando por meio dos 
nossos pensamentos, governa o coração 
cheio de inverdades. Quando há muita 
inverdade, somos influenciados por 
ele, e isso faz com que vivamos de 
acordo com os desejos da carne em um 
caminho que leva à destruição.

Por mais que a pessoa ouça a verdade 
e ore fervorosamente, sem se desfazer 
de pensamentos e especulações carnais, 
ela não conseguirá viver segundo os 
desejos do Espírito Santo (2 Coríntios 
10:5). Ela sentirá seu coração vazio 
e em conflito, e não conseguirá ter 
experiências claras e óbvias com Deus.

E mesmo quando ela consegue se 
livrar do coração de inverdades, isso 
não é o fim de suas tribulações; ela 
precisará trabalhar para descobrir e 
remover de si a maldade – os atributos 
pecaminosos escondidos profundamente 
em sua natureza – de sua consciência. 
A consciência (que foi elaborada 
mais cedo) agora formará a natureza 
da pessoa, que não tem ciência desse 
coração da consciência. As inverdades 
da natureza de uma pessoa não estão 
de acordo com a justiça de Deus, mas 

parecem corretas e apropriadas aos seus 
próprios olhos, por isso, não é fácil 
descobri-las e descarta-las sem ajuda. 

Fazendo com que cada pessoa 
descubra as inverdades de sua natureza 
por meio de provações, Deus as molda 
e as faz ser vasos santos. Quando você 
se descobre por meio da de Sua Palavra 
na inspiração do Espírito Santo, você 
consegue então se desvencilhar de sua 
natureza mais rapidamente.

Se você acha que a Palavra de 
Deus se aplica apenas para os outros 
e não descobre a si mesmo com a 
Mesma, o crescimento de sua fé será 
lento. Todavia, se você descobrir as 
inverdades de sua natureza e se desfazer 
delas, você será transformado em uma 
pessoa espiritual totalmente santifi cado.

4. Quando Tornando-se Um com 
o Senhor

Quando o Espírito Santo vivifica 
o espírito em nós e nos desfazemos 
de todas as inverdades que estão em 
confl ito com a verdade, despedaçamos 
nossa própria justiça, e alcançamos o 
coração cheio de verdade, conseguimos 
ser um com o Senhor.

1 João 2:12 em diante compara os 
níveis de maturidade da fé – o processo 
no qual uma pessoa se torna uma com 
o Senhor – com o crescimento de um 
ser humano. O nível de fé no qual a 
pessoa aceitou Jesus Cristo, recebeu o 
Espírito Santo, e ganhou a salvação é 
chamado de “a fé de criancinhas.” O 
nível de fé no qual a pessoa luta para 
andar na verdade é chamado de “a fé de 
filhinhos”, enquanto que o níveo de fé 
no qual a pessoa vive segundo a Palavra 
de Deus é chamado de “a fé de jovens.” 
Quando a fé cresce mais e chega à sua 
total medida, ela é chamada de “a fé dos 
pais.”

Quando entramos no nível de fé de 
pais e nos tornamos completamente 
unidos com o Senhor, recebemos tudo 
o que pedimos a Ele em oração já que 
“nosso coração não nos condena” e, 
portanto, “temos confiança diante de 
Deus” (1 João 3:21-22).

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, 
oro em nome do Senhor para que 
possam diligentemente ter o Espírito 
Santo vivifi cando seu espírito e possam 
ser completamente unidos com o 
Senhor para que tenham uma vida 
abençoada neste mundo assim como na 
Nova Jerusalém, o lugar mais glorioso 
de todo o Céu.

O Mistério é Profundo

“Por essa razão, 
o homem deixará pai e mãe e se unirá 

à sua mulher, e os dois se tornarão 
uma só carne. Este é um mistério 

profundo; refiro-me, porém, 
a Cristo e à igreja” 
(Efésios 5:31-32).

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee

●●●
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Reuniões Cheias do 
Espírito em Taipei e 

Kaohsiung

A  R e v.  D r .  H e e s u n  L e e ,  P a s t o r a 
Conselheira da Manmin World, dir igiu 
r eu n iões  em Ta ipe i  e  K aohsiu ng ,  no 
Taiwan e os participantes f icaram cheios 
de gratidão, alegria e esperança pelo céu.

Em 15 de março de 2018, ela dirigiu a 
Reunião Plenitude do Espírito na Igreja 
Manmin de Taiwan (Pastor Ky unghee 
K i m)  em Ta ipei .  Os  pa r t ic ipa ntes  se 
arrependeram e renovaram seus corações 
pela obra do Espír ito Santo. Louvaram 
em plen it ude,  com cor po e coração e 
experimentaram a alegria do Senhor.

Ela orou pelos doentes com o lenço 
no qual o Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee 
havia orado (Atos 19:11-12), e pessoas 
foram libertas de doenças como paralisia 
na mão direita, dor no joelho, e doenças 
mentais.

No dia 18 de março, ela dirigiu o culto 

do  4 º  a n ive r sá r io  d a  Ig re ja  Ma n m i n 
de Xin zhan (Pastor  Yao Lan Hsiang) 
e  a  r e u n i ã o  d e  c u r a  c om  le n ç o.  E l a 
pregou sobre “Conf iança” baseada em 
2 Crônicas 20:20 e orou pelos enfermos 
com o lenço do poder.

A I r mã Yao Yu-Yuan ,  70 anos ,  que 
e s t a v a  à  b e i r a  d a  m o r t e  p o r  c a u s a 
d e  p r e s s ã o  a l t a ,  d o e n ç a  c a r d í a c a  e 
d iabetes ,  foi  l iber t a  de todas as  suas 
dores e recebeu a oração depois de se 
arrepender. A Irmã Su Chaomei, 81 anos, 
não conseguia andar bem por causa de 
um problema na coluna, mas agora a dor 
sumiu e ela pode andar sem muletas.

A lém d i s so ,  mu i t a s  pe s soa s  fo r a m 
c u r a d a s  d e  v á r io s  t i p o s  d e  d o e n ç a s 
incluindo artrite degenerativa e síndrome 
d o  p â n i c o ,  e  r e c u p e r a r a m  v i s ã o  e 
audição.

Querido Dr. Jaerock Lee,

Sou a Josefina Artaza, pastora em Santiago 
del Estero, na Argentina. Há três anos, meu 
marido, Pastor Juan Carlos, faleceu e eu 
comecei a ministrar sozinha em nossa igreja. 
Estava nervosa, mas o Senhor me consolou e 
me levou ao sucesso. No entanto, me sentia 
vazia e espiritualmente sedenta.

Cer to  d ia ,  cedo  pe la  manhã ,  acabe i 
ouvindo seu sermão na TV Enlace. Era 
uma transmissão ao vivo do culto da Igreja 
Central Manmin na Coréia.

Você explicava sobre como havia sido 
curado por Deus de todas as suas doenças. 
Minha fé foi tão fortalecida que fiquei 
envolvida pelo espaço espiritual de Deus 
através do ministério da Manmin. Então, 
ouvi uma voz dizendo, “Seu marido recebeu 
o dom da cura pela Minha ajuda. Agora você 
continuará o ministério de cura. Contudo, 
você deve agarrar-se a esta pregação, ao 
ensinamento do Dr. Jaerock Lee!”

Desde  en tão  eu  passe i  a  ouv i r  suas 
pregações na TV Enlace todo domingo. Pude 
ver minha fé aumentar e o Senhor me ajudou 
a guardar a mensagem em meu coração.

Meu Senhor me curou de muitas doenças, 
incluindo artrite reumatoide, linfadenite, 
síndrome metabólica, hérnia, doença nos 
rins, e tumor pituitário. Passei a ter mais 
esperança para  t rabalhar  com a  igre ja 
espiritual dirigida por um verdadeiro pastor 
de Deus. Enquanto isso, conheci o Pastor 
Martin Álvarez da Igreja Manmin Home, 
na Argentina; e é por isso que agora posso 
escrever para você.

As  pessoas  da  Coré ia  podem 
não ter ideia do quão longe seu 
ministério tem ido e do impacto 
que ele tem. Agradeço a Deus 
e a todos o que já se juntaram 
ao ministério da Manmin.

E u  o  r e s p e i t o  e 
admiro porque você é 
chamado por Deus.

6 de fevereiro de 
2018
Da Argentina
P a s t o r a  J o s e f i n a 
Artaza

Uma carta da Argentina
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Às 23:20 do dia 9 de dezembro de 
2017 meu pescoço endureceu e meu 
corpo perdeu as forças. Chamei minha 
esposa, a Diaconisa Sênior Keumhwa 
Lee e enquanto pedia que me ajudasse, 
perdi a consciência e desmaiei.

Minhas esposa e meu filho Subin 
voltaram imediatamente para casa, pois 
estavam na Reunião de Oração Daniel, 
que acontece às 21:00. Disseram que 
fui levado às pressas de ambulância 
para um hospital universitário. Mais 
trade fiquei sabendo que eu havia 
sofrido de uma hemorragia em duas 
partes do meu cérebro e que eu não 
conseguiria mais respirar sozinho. 
Cirurgias também não eram possíveis e 
eu estava prestes a morrer.

Enquanto a equipe médica estava 
prestando-me os cuidados necessários, 
o pastor de minha paróquia, Pastor 
Dalcheon Lee, veio e orou por mim 
com o lenço no qual o Dr. Jaerock Lee 
havia orado (Atos 19:11-12). Depois da 
oração eu recuperei minha respiração 
espontânea e fi z a cirurgia.

A cirurgia para estancar a hemorragia 
só acabou às 5:00 da manhã do dia 
seguinte. Contudo, o médico disse à 
minha família que minha aneurisma 
cerebral se dilatou e estourou duas 
vezes porque eu tive hemorragia 
subaracnoide e que eu precisava ir para 
a Unidade de Tratamento Intensivo. 
Depois, o progresso de minha condição 
seria acompanhado pelas próximas 2 ou 
3 semanas. Minha esposa e meu pastor 
jejuaram e oraram pela minha salvação 
enquanto eu estava inconsciente.

No dia 10, minha esposa e meu 
filho enviaram um pedido de oração 
ao Pastor Sênior, que estava em sua 

casa de oração orando. Depois disso, 
comecei a me recuperar rapidamente. 
No dia 13 me transferiram da UTI para 
a Unidade de Tratamento Crítico. No 
dia 15, me transferiram de lá para uma 
internação geral. Mais tarde, soube 
que à tarde o Pastor Sênior orou por 
mim com suas mãos sobre minha foto, 
dizendo “Não permita que ele tenha 
sequelas ou paralisias, e permita que 
ele seja perfeitamente limpo.”

Depois de um tempo, sempre que eu 
tinha dores de cabeça, minha esposa 
me dava fones de ouvido para que eu 
ouvisse o sermão “A Mensagem da 
Cruz” e a dor logo ia embora. Comecei 
a me recuperar rapidamente. Fui liberto 
das dores de cabeça, sobre as quais já 

tinham me dito que seriam inevitáveis. 
Sempre que recebia uma oração com 
lenço, eu me recuperava ainda mais.

Em 12 de janeiro de 2018, deixei o 
hospital porque 
n ã o  t i n h a 
mais sintomas 
anormais em 
m e u  c o r p o . 
Fi c av a  c a d a 
v e z  m a i s 
marav i l hado 
em pensar que 
t u d o  h a v i a 
acabado. Meu 
m é d i c o  m e 
d isse que eu 
iria ter sequelas 

causadas pelo dano cerebral como 
paralisia, mas eu não tive nenhuma. 
Estou perfeitamente normal. Aleluia!

Esse incidente me fez nascer de 
novo em espírito e corpo. Agora eu 
guardo o Dia do Senhor e dizimo. 
Recebi o Espírito Santo e recebi o 
dom de línguas ao participar dos 
encontros da Missão de homens e 
de reuniões de oração. Sinto-me 
mal porque o Pastor Sênior teve de 
esperar pacientemente por mim, 
pois  eu não g uardava o Dia do 
Senhor nem havia parado de fumar 
nem de beber por 25 anos. Mas ele 
continuou orando. Depois que me 
arrependi profundamente de tudo, 
recebi paz e ganhei uma vontade 
de ret r ibui r a g raça que recebi. 
Também sou muito grato à minha 
família.

Ag r a deço  e  g lor i f ico  a  Deu s 
por ter me curado de hemorragia 
subaracnoide sem nenhuma sequela 
e por me abençoar de modo que hoje 
eu tenho uma nova vida. Também 
estendo minha gratidão ao Pastor 
Sênior que orou por mim.

“Fui Salvo do Perigo da Morte 
causado por hemorragia 

subaracnoide”
Irmão Yoonjong Yu, 56 anos, 

Paróquia 10, Igreja Central Manmin

▲ Antes da oração: 
artéria cerebral anterior direita
Havia aneurisma orinalmente

▲ Antes da oração: hemorragia 
cerebral causada por aneurisma em 
artéria anterior cerebral

Neuroangiografia Tomografia 

“O coração da minha bebê parou de bater, 
mas ela voltou a viver!”

Irmã Yamuna, 24 anos, 
Igreja Manmin de Chennai, 

Índia

Eu era hinduísta. Depois que me 
casei em 2014, fui a uma igreja 
cristã pela primeira vez à convite 
de minha sogra. Contudo, voltei 
lá poquíssimas vezes. Em maio de 
2014, fui levada à Igreja Manmin 
de Chennai por minha viz inha , 
a Diaconisa Nisha. Aos f ins de 
semana, todavia, eu visitava meus 
pais em vez de ir à igreja.

Em se tembro do  mesmo ano, 
estava no quinto mês de gestação. 
Fui ao hospital  para um check-
up regular e ouvi algo chocante. 
O médico me d isse que eu não 
conseg u ia  ouv i r  a s  ba t id a s  do 
coração do feto nem sentir ele se 
movimentar. Ele não sabia dizer 
se ele estava vivo. Tive medo de 

um par to de nat imor to e minha 
ansiedade não me deixava fazer 
nada.

Então, a Nisha deu seu testemunho 
para mim. Ela disse que seu primeiro 
parto foi dif ícil e que o bebê era 
premat u ro,  mas depois  que ela 
passou a frequentar a Manmin, ele 
ficou sadio. Quando estava grávida 
de seu segundo f i lho, ele t inha 
poucas chances de sobreviver por 
causa de pouco líquido amniótico, 
mas ela recebeu oração com lenço e 
ele nasceu saudável.

Depois de ouvir seu testemunho, 
comecei a ter fé. Poucos dias depois, 
fui à reunião de oração com lenço na 
Igreja Manmin de Chennai e recebi 
oração através do Pastor Joseph Han 

com lenço no qual o Pastor Sênior 
Dr. Jaerock Lee havia orado (Atos 
19:11-12).  Depois,  algo incr ível 
aconteceu – o feto que não se mexia 
começou a se mexer. Aleluia!

Fiquei muito feliz! Deus realmente 
v i v e !  O  m e d i c o  d i s s e  q u e  o 
movimento fetal  foi  totalmente 
recuperado e me disse que tomasse 
cu id a do,  poi s  e le  e r a  pequeno 
demais. Não me preocupei nem um 
pouco, todavia. Em fevereiro de 
2015, dei à luz uma sadia fi lha.

Minha filha Janani tem três anos 
agora. Está crescendo saudável e 
lindamente. Agradeço e glorifi co ao 
Deus vivo e também agradeço ao 
Pastor Sênior por ter colocado poder 
no lenço.


